

今年も岡崎漁業協同組合の皆さんのご厚意により、子供たちにアユが提供され、4月25日(木)にはアユの放流式が行われました。まだまだ川の水は冷たい時期ですが、子供たちは元気いっぱい。バケツの中で跳ね回る稚アユを青木川に放流しました。1年生にとっては初めてとなる青木川での行事でしたが、無事に終えることができました。

本校では、本年度も「清流学習」と題して、青木川や周辺の自然に学び、地域の人やものを大切にすることを育む学習を進めています。これからは学年ごとに川の清掃、生き物や水質の調査などの発達段階に応じた活動を展開していきます。地域や保護者の皆様にご協力をお願いすることもあろうかと思いますが、その時にはよろしくお願いいたします。

4/25(木) アユ放流式



校長先生からのクイズ、正解できたかな



県水産課の方から水産物のお話を聞きました



晴天の下で、こいのぼりも子供も気持ちよさそう



今年こそはこの川に戻ってくれることを願って

4/30(火) 1年生を迎える会



ポージングもばっちり決めて、1年生入場



お兄さん、お姉さんからプレゼントをもらいました

5/1(水) 全校校外学習(碧南海浜水族館)



川の様子の変化を車中から観察しました



学芸員さんからのお話を真剣に聞きます



魅力的な展示に、子供たちは釘付けです



あいにくの雨で室内の昼食、でも楽しそうです

5/2(木) 保健指導



本田先生が熱中症予防について教えてくれました



服の着方を工夫することも大切なんだって

運動会の練習が本格的にスタートします



5月25日(土)に予定されている、学区合同運動会に向けての練習が始まりました。これから、子供たちは徒競走にチーム対抗リレー、全校演技に竹取りと多くの種目練習に取り組むことになります。気温の高くなる時期ですので、職員一同、十分に熱中症予防に配慮をしながら練習を進めますが、ご家庭でも、体調管理をしていただきたいと思います。特に、栄養ある食事や十分な睡眠、毎日の排せつ習慣の徹底についてお願いします。子供たちにとって運動会が楽しい思い出になるよう、ご協力下さい。